
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（第３回）議事要旨

日 時 平成１７年６月２３日（木）１３：００～１４：５８

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、名和理事、岡林理事、江藤理事、大谷理事、谷本副学長

教育文化学部：岩本学部長、作田教授、医学部：河南学部長、菅沼教授

工学部：平野学部長、田坂教授、農学部：小八重学部長、伊藤教授

田村附属図書館長、黒澤地域共同研究ｾﾝﾀｰ長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、

芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、山下共通教育部長

議事に先立ち、学長から、本学の教育研究に関する重要事項等を理解いただくため、今回

から岩切監事が列席することとなった旨報告があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１７年度第２回）議事要旨（案）

２．議 題

（１）宮崎大学広報戦略室設置要項（案）の制定について

名和理事から、配付資料２により宮崎大学広報戦略室の設置及び同要項の制定案につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（２）宮崎大学情報管理室設置要項（案）の制定について

名和理事から、配付資料３により宮崎大学情報管理室の設置及び同要項の制定案につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）宮崎大学における研究開発成果としての有体物に係る取扱規程の一部改正について

研究協力課長から、配付資料４により宮崎大学における研究開発成果としての有体物

に係る取扱規程の一部改正の理由及び改正案について説明があり、審議の結果、第２条

第２号の試料の中に「糖質」を追加することを確認して、その他は原案どおり了承され

た。

（４）平成１６事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

谷本副学長から、配付資料５－１～５－３により平成１６事業年度に係る業務の実績

に関する報告書（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告事項

（１）平成１８年度概算要求について

財務部長から、配付資料６により平成１８年度概算要求事項（案）及び平成１８年度

収入・支出概算要求書等について報告があった。

また、学長から、概算要求事項の優先順位については学長に一任いただきたい旨発言

があり、了承された。

（２）国公私立大学を通じた大学教育改革の支援の充実について

岡林理事から、配付資料７により国公私立大学を通じた大学教育改革の支援の充実に

ついて、支援プログラムの申請状況について報告があった。

また、学長から、まず申請をしてみないと何も付かないため、積極的・果敢に挑戦し

ていただきたいこと、個人というよりも大学が全体・組織として取り組むことが重要で

あるため、そのことを理解の上協力していただきたいこと等の意見が述べられた。



（３）平成１７年度学生支援事業について

岡林理事から、学生に就職指導を行うキャリアアドバイザーとして、キャリア・デベ

ロップメントアドバイザー黒木陽子相談員、本学名誉教授緒方明夫相談員の２名を配置

したこと、企業人事経験のある相談員１名については現在募っていることの報告があっ

た。

（４）宮崎大学入学委員会専門委員会の設置について

岡林理事から、宮崎大学入学委員会の専門委員会として、宮崎大学アドミッション専

門委員会及び宮崎大学入試問題検討専門委員会を設置することになった旨報告があった。

（５）平成１７年度宮崎大学オープンキャンパス（進学説明会）について

入試課長から、配付資料８により平成１７年度宮崎大学オープンキャンパス（進学説

明会）を、８月８日（月）及び８月２６日（金）に木花キャンパス・清武キャンパスに

おいて開催することの報告があった。

（６）日本学術振興会賞受賞候補者の推薦について

学術研究協力部長から、配付資料９により第２回（平成１７年度）日本学術振興会賞

受賞候補者の推薦について報告及び推薦依頼があった。

（７）平成１８年度科学技術分野の文部科学大臣表彰科学技術賞及び若手科学者賞受賞

候補の推薦について

学術研究協力部長から、配付資料１０により平成１８年度科学技術分野の文部科学大

臣表彰科学技術賞及び若手科学者賞受賞候補の推薦について報告及び推薦依頼があった。

（８）平成１７年度科学研究費補助金申請・採択状況について

研究協力課長から、配付資料１１により平成１７年度科学研究費補助金申請・採択状

況について報告があった。

また、学長から、採択件数を増やすためにセミナーを開く等の対策を講じていきたい

との意見が述べられた。

（９）第９回イブニングセミナーの実施について

名和理事から、配付資料１２により７月２６日（火）１８時から附属図書館３階視聴

覚室において開催する第９回イブニングセミナーについて案内があった。

（10）経営協議会の報告について

学長から、６月２０日（月）に開催された経営協議会の内容及び配付資料１３の学外

委員からの意見等について報告があった。

（11）国立大学協会総会等の報告について

学長から、６月１６日（木）に開催された国立大学協会第４回通常総会及び６月１７

日（金）に開催された国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議（文部科

学省主催）の内容について報告があった。

（12）一般職の国家公務員の給与に関する動向について

学長から、配付資料１４により一般職の国家公務員の給与構造の見直しについて主な

措置案及び動向について報告があった。



（13）科学技術振興機構（ＪＳＴ）「研究成果活用プラザ・サテライト」の設置について

学長及び名和理事から、科学技術振興機構（ＪＳＴ）の「研究成果活用プラザ・サテ

ライト」が本学地域共同研究センターに設置されること、配付資料１５と同様に研究課

題を公募すること、サテライト長の雇用の条件等の報告があった。

（14）各学部等の動向報告について

学長から、各学部等の動向報告について席上配付資料のとおりである旨報告があった。

４．その他

（１）部長級の人事異動について

大谷理事から、席上配付資料により平成１７年７月１日付け財務部長の人事異動につ

いて報告があった後、春畑部長から挨拶があった。

（２）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は７月２８日（木）１０時を予定している旨報告が

あった。


